

Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihre
Anteilnahme, Karten, Blumen und Zuwendungen und die
meinen lieben Mann

Peter Schelk

in seinem Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank

dem Ärzteteam Kirchhausen, Frau Pfarrer Walter für die
tröstenden Worte, dem Kirchenchor Epfenbach für die
feierliche Umrahmung und dem Bestattungsunternehmen Kuch
für die hilfreiche Unterstützung.

Bonfeld
im August 2017

Ilona Schelk
im Namen aller Angehörigen